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千倉地区学校再編検討委員会の検討状況千倉地区学校再編検討委員会の検討状況千倉地区学校再編検討委員会の検討状況千倉地区学校再編検討委員会の検討状況についてについてについてについて    

 

 

〇第１回会議〇第１回会議〇第１回会議〇第１回会議    

期日 令和３年６月２５日 場所 千倉保健センター  

出席委員 １８名 欠席委員 １名 傍聴人 １名 

概要 

地区学校再編検討委員会設置要綱、千倉地区小中学校の現状と今後の推進体制、

学校再編に係る協議・検討事項等について説明した。 

    

〇〇〇〇第２回会議第２回会議第２回会議第２回会議    

期日 令和３年７月３０日 場所 千倉保健センター 

 出席委員 １９名 欠席委員 ０名 傍聴人 なし 

概要 

千倉地区の中学校再編案を市が提案し、再編案のとおり千倉中学校と白浜中学校

の統合について、議論を進めていくことになった。 

  また、千倉地区の中学校再編についての保護者説明会及び地区説明会を開催して

いくことになった。 

 

〇第３回会議〇第３回会議〇第３回会議〇第３回会議    

期日 令和３年１０月２９日 場所 千倉保健センター 

 出席委員 １９名 欠席委員 ０名 傍聴人 なし 

概要 

保護者説明会を１１月下旬から１２月中旬までの期間に、地区説明会を令和４年

２月中に、それぞれ４会場で開催することになった。 

 

〇千倉〇千倉〇千倉〇千倉地区学校再編に関する地区学校再編に関する地区学校再編に関する地区学校再編に関する保護者説明会保護者説明会保護者説明会保護者説明会（千倉小学校・千倉（千倉小学校・千倉（千倉小学校・千倉（千倉小学校・千倉中学校の保護者対象）中学校の保護者対象）中学校の保護者対象）中学校の保護者対象）    

期日 場所 出席委員 欠席委員 参加者 

令和３年１２月  ９日 千倉七浦体育館 １６名 ３名 １０名 

令和３年１２月１４日 千倉忽戸体育館 １６名 ３名 ３名 

令和３年１２月１５日 千倉子ども園体育館 １６名 ３名 ６名 

令和３年１２月２０日 千倉小学校体育館 １７名 ２名 ２０名 

参加者計  ３９名 

概要 

千倉地区の中学校再編及び千倉地区の中学校の現状について説明したところ、千

倉中学校と白浜中学校の統合について、特に反対意見は無かった。 

    

資料資料資料資料４４４４ 
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〇第４〇第４〇第４〇第４回会議回会議回会議回会議    

期日 令和４年１月１８日 場所 千倉保健センター 

出席委員 １６名 欠席委員 ３名 傍聴人 なし 

概要 

保護者説明会の概要について説明した。 

また、地区説明会を２月１４日、１５日、２４日、２５日に行うことになった。 

 

〇第５〇第５〇第５〇第５回会議回会議回会議回会議    

期日 令和４年３月２３日 場所 千倉保健センター 

出席委員 １７名 欠席委員 ２名 傍聴人 なし 

概要 

  第４回会議で、２月に地区説明会を行うこととしたが、新型コロナウイルス感染

症の「まん延防止等重点措置」の期間延長により、延期となったため、令和４年度

の千倉地区学校再編検討委員会で地区説明会を開催し、会議を引き継いでいくこと

で決定した。 

  また、今後は、「緊急事態宣言」や「まん延防止等重点措置」が実施された場合

は、「保護者説明会や地区説明会」といった、不特定多数の方にお越しいただく説

明会の開催は、「延期する」ことに意思統一した。 

 

〇第６〇第６〇第６〇第６回会議回会議回会議回会議    

期日 令和４年６月２日 場所 千倉保健センター 

出席委員 １９名 欠席委員 ０名 傍聴人 なし 

概要 

  地区説明会を６月２３日、２８日、２９日、７月１日に開催することとした。 

 

〇〇〇〇千倉中学校と白浜中学校を統合についての地区説明会（意見交換会）千倉中学校と白浜中学校を統合についての地区説明会（意見交換会）千倉中学校と白浜中学校を統合についての地区説明会（意見交換会）千倉中学校と白浜中学校を統合についての地区説明会（意見交換会）    

≪千倉地区住民が対象≫≪千倉地区住民が対象≫≪千倉地区住民が対象≫≪千倉地区住民が対象≫    

期日 場所 出席委員 欠席委員 参加者 

令和４年 ６月２３日 千倉七浦体育館 １３名 ６名 ８名 

令和４年 ６月２８日 千倉忽戸体育館 １４名 ５名 １０名 

令和４年 ６月２９日 千倉子ども園体育館 １５名 ４名 ７名 

令和４年 ７月 １日 千倉小学校体育館 １２名 ７名 １０名 

参加者計  ３５名 

概要 

千倉地区の中学校再編及び千倉地区の中学校の現状及び保護者説明会の概要に

ついて説明した。 

その後、質疑・意見交換を行い、御発言の中には、「少人数学校の良さ」につい

ての意見もあったが、統合中学校による生徒の学校環境、学習環境の向上等につい
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て説明して理解をいただき、説明会全体としては、千倉中学校と白浜中学校の統合

について、概ね賛成であった。 

 

〇第７〇第７〇第７〇第７回会議回会議回会議回会議    

期日 令和４年７月２１日 場所 千倉保健センター 

出席委員 １４名 欠席委員 ５名 傍聴人 なし 

概要 

  地区説明会の報告をし、「千倉地区学校再編検討委員会としての結論」として、

市の再編計画のとおり「千倉中学校と白浜中学校を統合する」ことを決定した。 

  併せて、白浜地区学校再編検討委員会第６回会議に、千倉地区学校再編検討委員

会としての結論を報告することとした。 

  また、今後の日程等について説明した。 

 

 

 


